

## Pilpres 2019

### Organisasi Ini

## Tak Terima Semua Orang Tionghoa Diklaim Dukung #2019GantiPresiden

Sabtu, 26 Mei 2018 16:34



#### WARTA KOTA/HAMDI PUTRA

Pengurus Forum Tionghoa Nusantara menggelar konferensi pers di kawasan Gondangdia, Menteng, Jakarta Pusat, Sabtu (26/5/2018).

Dari kanan ke kiri: Ganjar (bukan) Pranowo, Abraham Husada, William Hui, Ali Sutra, dan Felix S.

**FORUM** Tionghoa Nusantara tidak terima bila ada tokoh atau organisasi yang mengatasnamakan masyarakat Tionghoa dalam pandangan dan sikap politik tertentu.

Penolakan ini bertujuan untuk menanggapi pernyataan Forum Aspirasi Rakyat yang mengatasnamakan seluruh masyarakat Tionghoa mendukung gerakan #2019GantiPresiden.

"Kita mau mengklarifikasi bahwa apa yang dinyatakan oleh Forum Aspirasi Rakyat itu mengklaim semua orang Tionghoa seperti yang kita bicarakan (mendukung #2019GantiPresiden), itu tidak benar," ujar Ali Sutra, salah satu tokoh Forum Tionghoa Nusantara di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Sabtu (26/5/2018).

Baca: [Agum Gumelar Minta Pegiat HAM Bela 250 Juta Rakyat Indonesia Ketimbang Teroris](#)

Forum Tionghoa Nusantara menegaskan, masyarakat Tionghoa memiliki sikap dan pendapat politik yang tidak sama antara satu dan yang lainnya.

Oleh karena itu, tidak ada satu pun tokoh, apalagi yang mengaku tokoh atau organisasi yang bisa mengatasnamakan seluruh masyarakat Tionghoa.

"Menyangkut pendapat politik dari masyarakat Tionghoa yang ada di Indonesia biarlah menjadi hak pribadi masing-masing," ucap Ali Sutra.

Baca: [Polisi Sudah Ciduk 74 Terduga Teroris, 14 Diantaranya Tewas](#)

Menurutnya, kekecewaan segelintir orang janganlah dijadikan dasar untuk membangun opini yang mengatasnamakan suku tertentu, sangat tak elok dan berpotensi untuk merusak keharmonisan antar-suku, bahkan di dalam suku Tionghoa itu sendiri.

"Keberagaman pandangan dan pendapat harus dikelola menjadi suatu upaya dalam membangun Bangsa Indonesia lebih konstruktif dan berkelanjutan," tutur Ali Sutra.

Forum Tionghoa Nusantara meminta masyarakat Indonesia secara umum dan masyarakat Tionghoa secara khusus, tidak terpengaruh atas pernyataan Forum Aspirasi Rakyat.

Baca: [Jokowi: Terorisme Harus Diperangi dengan Cara Luar Biasa](#)

"Mari kita bersama dan bersatu dalam keberagaman pendapat dan pandangan politik. Salurkan melalui hak pilih yang dijamin oleh undang-undang. Mari pilih pemimpin yang kita percaya dapat memberi dampak perubahan baik dan berkelanjutan bagi Bangsa Indonesia yang kita cintai," imbau Ali Sutra.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah aktivis Tionghoa yang bergabung dalam Forum Tionghoa Nusantara seperti Ganjar (bukan) Pranowo, Abraham Husada, William Hui, dan Felix S.

Sebelumnya, sekumpulan tokoh Tionghoa yang terdiri dari berbagai macam profesi dan organisasi mendeklarasikan Forum Aspirasi Rakyat #2019GantiPresiden di kawasan Gajah Mada, Jakarta Barat, Rabu (23/5/2018).

Mereka yang hadir dalam pertemuan ini antara lain Lieus Sungkharisma, Agnes Marcellina Tjin, Eko Sriyanto, Zeng Wei Jian, Yap Hong Gie, Indra, Ali Soetrisno, dan Martin. (\*)

Artikel ini telah tayang di [Wartakotalive](#) dengan judul Organisasi Ini Tak Terima Semua Orang Tionghoa Diklaim Dukung #2019GantiPresiden,

<http://wartakota.tribunnews.com/2018/05/26/organisasi-ini-tak-terima-semua-orang-tionghoa-diklaim-dukung-2019gantipresiden>.

Penulis: Hamdi Putra

Editor: Yaspen Martinus